

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3149

12 Pièces

370 m²

Réf. 4159-NGU

1 480 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Aix-en-Provence vous propose à la vente ces deux villas mitoyennes de 160 m² chacune (possibilité de les rassembler), et cet appartement T2 de 48m² à deux pas de l'école internationale IBS.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3147-NGU (Lien direct sur les photos)Idéalement située sur la commune de Luynes, cet ensemble immobilier dispose d'un accès autoroutier à moins de 2min, d'un accès à Aix et Marseille en moins de 10-20min, de la gare TGV en 10min et ...

M-OI Aix-en-Provence offers for sale these two semi-detached villas of 160 m² each (possibility of bringing them together), and this one-bedroom apartment of 48m² close to the IBS international school. The address of the property, the video of the virtual visit and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3147-NGU (Direct link on the photos)Ideally located in the town of Luynes, close to the axes without suffering the nuisance (except in the event of strong wind all the same or the proximity to the axes could be felt), this ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3149



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3149

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3149



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3149